

## Secretario General promueve apoyo a Acuerdo de la Meca en reunión de Cuarteto Diplomático

*21 de febrero, 2007* El Secretario General de la ONU, Ban Ki-moon, dijo hoy que es crucial que la comunidad internacional apoye el Acuerdo de la Meca, alcanzado recientemente para la creación de un nuevo gobierno palestino integrado por los partidos Al Fata y Hamas.

Por otra parte, se mostró alentado por las recientes iniciativas diplomáticas que buscan la paz en la región ya que el proceso “es muy sensible y complejo”.

Ban participa hoy en Berlín en una reunión de alto nivel del Cuarteto Diplomático para la Paz en Medio Oriente.

En el foro se analizarán también las conclusiones del encuentro de la Secretaria de Estado estadounidense, Condoleezza Rice, con líderes israelíes y palestinos.

“La paz y la seguridad en Medio Oriente tiene implicaciones grandes y graves” para todo el mundo, dijo el Secretario General, por lo que se necesita “la creación de un marco que apoye el proceso de paz”, recalcó.